

Liebe Mitglieder des Fördervereins,

die aktuelle Entwicklung der Corona-Pandemie geht leider auch an uns nicht spurlos vorbei.

Angesichts der empfohlenen und notwendigen Reduzierung aller nicht zwingend erforderlichen Kontakte sowie aufgrund des Erlasses des Ministeriums zur Schließung der Schulen, haben wir beschlossen, unsere Mitgliederversammlung, die für den 24. März 2020 terminiert war, abzusagen und auf einen unbestimmten Zeitpunkt zu verschieben. Über einen neuen Termin werden wir Sie rechtzeitig informieren.

Aktuelle Nachrichten finden Sie auch auf der Homepage der Karl-Kuck-Schule:  
[www.kks-brand.de](http://www.kks-brand.de) .

Bleiben Sie gesund und bis demnächst!!

Mit freundlichen Grüßen  
Verein der Freunde und Förderer der Karl-Kuck-Schule  
städt. katholische Grundschule Aachen e.V.  
Der Vorstand